
Bericht zur Kreismitgliederversammlung am 20.September 2011 

 
Die Grünen des Kreises Biberach trafen sich am 20. 09. zu einer öffentlichen 
Mitgliederversammlung in Riedlingen. Die Idee, Mitgliederversammlungen abwechselnd in 
verschiedenen Kreisregionen durchzuführen, bewährte sich an diesem Abend. Stühle mussten 
zusammengerückt werden, um an der langen Tischreihe alle Mitglieder und Zuhörer 
unterzubringen .  
Jörg Merklinger, der Vorstandssprecher, ließ von Mario Seyfried, einem engagierten 
Riedlinger Grünen, den Planungsstand zur Fahrt nach Freiburg und Freiamt vorstellen. Wegen 
der Überschneidung mit dem LDK -  Termin in Aalen, wurde die Fahrt auf November 
verschoben. Freiburger Grüne werden über das Konzept ihrer Solarstadt aufklären und die 
Vorzüge neuer Stadtviertel erläutern. 
Michael Gross, Delegierter des Kreises für die LDK Aalen, gab seine Kandidatur für den 
Parteirat bekannt und bekam dafür das Votum der Mitglieder. Er nahm die Meinung der 
Anwesenden zu den anstehenden Themen auf und wird diese bei seinen Abstimmungen 
berücksichtigen. Der Delegierte nimmt eine abgeänderten Textfassung der Oberschwaben-
grünen zum Stopp des Südbahnbaus mit nach Aalen und stellt den Brief zur Abstimmung vor. 
 
Für die geplanten Energieveranstaltungen stellte Mario Seyfried ein Klimaschutzkonzept vor, 
das diskussionswürdig ist und vom Kreisverband überdacht wird. 
Karl Hertkorn, noch amtierender Kassier, stellt sein profundes technisches Wissen zur  
Verfügung, um bei einer Veranstaltung die Menge der Begrifflichkeiten zum Thema 
regenerative Energien zu klären.  
Zur Volksabstimmung werden die Kreisgrünen mit Öffentlichkeitsarbeit den Bürgern 
Hintergrundwissen für ihre Entscheidungsfindung liefern. 
 
Am 11. Oktober findet im Schützenkeller um 20.00 Uhr   ein offener Gesprächstisch statt. 
Dabei wird Eugen Schlachter zu S21 und Südbahn Fakten nennen, die erklären, dass das 
Großprojekt zu Lasten des ländlichen Raumes überproportioniert ist. 
 
Erfreut waren die Mitglieder über die Nachricht, dass Jasmin Mohn, Grünes Mitglied, 
zukünftig unsere Homepage verwaltet. 
 
Am 16.011. findet die Jahreshauptversammlung mit Wahlen statt. Vor allem für den Posten 
des Kassiers wird dringend ein/ eine NachfolgerIn gesucht. 
 
Heftig diskutiert wurde die Frage um die zu einladenden Personen zum politischen 
Aschermittwoch 2012. Nachdem der Ministerpräsident bereits zugesagt hat, ging es um die 
„Damenwahl“. Eugen Schlachter hat bereits zum Büro von Sylvia Kotting – Uhl Kontakt 
aufgenommen, Gunda Röstel ist ebenfalls als kompetente Frau zur Frage erneuerbare 
Energien im Gespräch..  
 
Cornelia Furtwängler gab bekannt, dass die neue Staatsrätin für Zivil – und Bürgerbeteiligung 
einen Besuch in ihrer einstigen Heimatstadt plant. 
Der Regierungswechsel hat ein sichtliches Aufblühen im politischen Arbeiten  bewirkt! 
 
  


